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ASSEMBLEE GENERALE  2024 

COMPTE RENDU 
 

 

Celle-ci s’est tenue dans la salle James de Connink le lundi 12 février 2024 à 18heures    
 

60 licenciés étaient présents et il y avait 25 pouvoirs. 
 

Exercice écoulé 

 
- Rapport moral 

- Rapport d’activité 
- Nombre de cours : 45 

- Lieu d’accueil (liste jointe) 

- Effectifs des cadres d’animation : 6 
 

 
Isabelle TANNEAU 

 

20, rue Henry Dunant 76700 GAINNEVILLE TEL : 02.35.42.12.26 
 

Emmanuelle JARDIN 

 

6 rue Irénée Thériot 76290 FONTAINE LA MALLET 

 

Céline DAVID 

 
44 Boulevard François 1er  76600 Le Havre 

 

CHENEL Claire 

 

37 rue Washington 76600 LE HAVRE Tel 02.35.25.48.62 
 

 

LEPILLER Magali 

 

85 le Village 76430 EPRETOT Tel : 02.35.13.84.16 
 

FOURE FANNY 

 

65 rue Arthur HONEGGER 76600 LE HAVRE 06.99.57.35.99 
 
   

 

 
 

 
 

 

  



Notre présidente présente succinctement la fédération française d’éducation physique et 

de gymnastique volontaire. Nous sommes agréés 

Jeunesse et sport et, depuis 2014 nous bénéficions du Label qualité club dont 
nous sommes très fières. 

Ce diplôme récompense « un fonctionnement exemplaire en matière 
d’organisation, de participation et de démocratie dans les différents domaines 

de la vie associative.» 

Nous faisons  partie de la 7ème Fédération sportive en termes de nombre de 
licenciés, cette fédération est la 1ère en loisirs sportifs, elle compte 5000 clubs et plus 

de 400 000 licenciés, 6500 animateurs et 15500 bénévoles  

Notre section existe au Havre depuis 1983 et grâce au dynamisme de nos 
animatrices, nous avons fêté en novembre les 40 ans de votre association ! 

Pour ce faire, nous avons invité notre comité départemental à organiser son 
assemblée générale au Havre. Elle s’est déroulé le 25 novembre à la salle des fêtes de 
Bléville et nous avons eu l’occasion de rencontrer d’autres dirigeants de section de toute 
la région et cela nous a permis de recevoir un chèque de 100€ pour acheter du matériel 
pour les cours. 

 

Bilan de la saison 2022-23 

 

 

 Les inscriptions par courrier dès le mois de juin ont été un réel succès et nous 
avons donc décidé de continuer cette pratique qui nous facilite le travail puisque nous 

recevons des fiches et des règlements tout au long de l’été, et non tout en même temps, 
en septembre pour un total de près de 500 dossiers à traiter… 

 
Grâce au succès de la reprise des activités de l’association VitaMines, nous avons 

enregistré 655 adhésions au total (soit 90 de plus que la saison précédente) réparties sur 
40 séances hebdomadaires qui ont permis de répondre à l'attente de nos adhérents. (soit 

une moyenne de moins de 16 participants par séance). Nous avons inscrits 65 enfants de 

9 mois à 6 ans sur les 5 séances proposées par Céline au stade Deschaseaux. Les cours 
du samedi matin rencontrent un franc succès et nous pensons même dédoubler la séance 

de 10h30 à midi pour accueillir les enfants dans de meilleures conditions.  
 

Notre but est que chacun y trouve son compte. Je rappelle d'ailleurs que, si un 

cours est annulé pour une raison de santé de l’animatrice ou fermeture de salles, ou que 
vous avez vous- même eu un empêchement, il vous est toujours possible d'aller dans un 

autre cours, en prévenant l'animatrice évidemment. 
 

 

RAPPORT FINANCIER 

 

Présenté par notre trésorière  
Ce dernier est en déficit cette année encore  

Nous avons évalué le nombre d’heures bénévoles de cette saison à 800 

heures soit plus de 60 heures mensuelles en moyenne. Nous le ferons dorénavant 
apparaitre dans les budgets. Cela ne coûte rien, mais notre travail en sera valorisé 

 
Adopté à l’unanimité 

 

A la rentrée, nous espérons que notre comptabilité revienne à l’équilibre proposons une 
augmentation de 3€ sur toutes les formules d’adhésion afin de pouvoir enfin augmenter 

les salaires de nos merveilleuses animatrices ! 

 
 
 

 



BUDGET PREVISIONNEL 

 

Présenté par notre trésorière.  
 Il est adopté à l’unanimité. 

Il est important de préciser que la Ville du Havre met gratuitement à notre disposition 
les salles dans lesquelles vous évoluez et c'est grâce à elle que nous pouvons continuer 

nos activités à un tarif très concurrentiel. Cela cause parfois des soucis d’organisation et 

je peux vous assurer que je fais tout mon possible pour gérer au mieux les changements 
prévus ou improvisés… 

Je me suis penchée sur le montant des locations de salles afin de me rendre compte de 
ce que cela nous coûterait : si nous devions payer les salles, nous aurions à verser plus 

de 20.000 € à la ville du Havre !!! (la salle François 1er à elle seule revient à près de 

10 000€ !)  
 

 

Projet pour la saison à venir (2022-23) : 

 

 
 Nous avons dû abandonner notre projet de cours pour les enfants de plus de 6ans 

prévus le mercredi après-midi à l’école de la Mailleraye faute de participants. Au lieu de 
cela, Magali s’est vu proposé 3 séances en EHPAD à Gonfreville et nous avons signé 

une convention pour une année. Nous prévoyons une demande de subvention afin 

d’acquérir du matériel qui lui permettra  d’enrichir ses séances. 
 

Claire ayant obtenu sa qualification en Pilates, elle a pu ouvrir un cours le 
mercredi à Sanvic qui s’est aussitôt trouvé rempli par les personnes qui l’ont suivies 

tout le temps de sa formation. 

En utilisant son droit à la formation, Claire est partie au mois d’octobre au centre 
de formation de stretching postural afin de suivre un nouveau module de maintien et 

actualisation des compétences. 
Nous sommes ouvertes à toutes les demandes de formation de nos animatrices. 

 

Nous réfléchissons sérieusement au moyen pour mettre en place un service de 
paiement des adhésions par internet à la rentrée 2024 en utilisant l’outil AssoConnect 

pour lequel nous avons été formées. 
 

Les membres du bureau 

 
Il faut rappeler que tous les membres du bureau sont bénévoles et que comme 

tous les ans depuis de nombreuses années,  assurent au mieux l’intendance 
de cette association. 

Cette année, le bureau ne change pas mais certains bouleversements de nos vies vont 

venir modifier le fonctionnement de notre bureau, je rappelle que nous avons toujours 
besoin de bonne volonté et que, s'il doit y avoir une relève, nous souhaitons que cela se 

passe en douceur. Donc, il faut anticiper. Avis aux amateurs ! 
 

Je ne voudrais pas terminer ce discours sans remercier nos animatrices. Toutes 

différentes, elles vous permettent de trouver le cours qui vous convient le mieux et c’est 
ce qui fait la richesse pour notre club. Un grand merci à toutes ! 

 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h45 

 
La secrétaire                                                               La présidente 


